
A Universidade Esta-
dual de Maringá (UEM) 
completou 54 anos neste 
domingo como referência 
de ensino público na re-
gião Noroeste. Ao longo 
de mais de cinco décadas, 
a UEM alcançou reconhe-
cimento em níveis nacio-
nal e internacional, com 
alto índice de produção 
científica e tecnológica e 
apoio ao desenvolvimen-
to das cidades do Paraná.

sexta-feira.  O evento, 
que promete grandes 
emoções para 2024, 
será realizado entre os 
dias 8 e 12 de agosto.

A Prefeitura de Mo-
reira Sales iniciou 
na últ ima semana, 
as obras de recape 
asfáltico da Avenida 
Padre Boleslau Cisz, 
a principal via do 
Distrito de Paraná 
do Oeste. A obra está 
sendo realizada em 
parceria com o gover-
no do estado, através 
da ação parlamentar 
do deputado Sandro 
Alex e está recebendo 
investimento da or-
dem de R$ 1 milhão 
e 360 mil.PÁGINA 03

PÁGINA 02

PÁGINA 03

PÁGINA 02

DIRETOR:  Jucelino Costa dos Santos EDIÇÃO: 4096 R$ 3,50

PÁGINA 03

TERÇA-FEIRA, 30 DE JANEIRO DE 2024

PÁGINA 05

Moreira Sales inicia recape asfáltico da 
avenida principal de Paraná do Oeste

Quarto Centenário investe em programa de 
inseminação artificial e melhoramento genético

A Prefeitura de Quar-
to Centenário está in-
vestindo pesado no pro-
grama de inseminação 
artificial e melhoramen-
to genético. Na semana 
passada, o prefeito Akio 
Abe assinou o  contra-
to com a empresa C J 
Primo, para prestação 
de serviços de insemi-
nação, partos, infusão 
e medicação de bovinos 
sobe a responsabilidade 
do médico veterinário 
Chaylle José Rodrigues 
Primo.

Jantar festivo celebra sucesso do programa
Férias Felizes em Rancho Alegre D’Oeste

Um jantar festivo, 
repleto de alegria 
e confraternização, 
marcou o encerra-
mento do renoma-
do Programa Férias 
Felizes, promovi-
do pela Prefeitura 
de Rancho Alegre 
D’Oeste, através dos 
departamentos de 

Assistência Social e 
de Esportes. Consi-
derado um dos maio-
res programas recre-
ativos e culturais da 
região, a edição deste 
ano reuniu 108 crian-
ças para uma série de 
atividades enrique-
cedoras e divertidas.

Expo-Goio tem data definida 
e promete grandes emoções
Considerada como 

uma das maiores feiras 
agropecuária da região 
Centro-Oeste do Paraná, 
a Expo-Goio teve sua 
data definida na última 

UEM completa 
54 anos com 

14,6 mil alunos 
matriculados

Comitês Educativos indicam 
novos conselheiros fiscais

Os membros dos Comi-
tês Educativos participaram 
de mais uma rodada anual 
da pré-assembleia com 
apresentação do balanço 

financeiro e o desempenho 
das atividades da Coopera-
tiva, que no ano passado 
alcançou o faturamento de 
R$ 9,8 bilhões. 

Aulas na Rede Municipal de Ensino
vão reiniciar no dia 05 de fevereiro



P02 TERÇA-FEIRA, 30 DE JANEIRO DE 2024

Da Redação ADI-PR Curitiba
Coluna publicada simultaneamente em 22 jornais e 

portais associados. Saiba mais em www.adipr.com.br

Diretor Responsável: Jucelino Costa dos Santos

ReDação, oficina e escRitóRio
 Rua Uruguai, 15 - Jardim Morumbi

ceP: 87.360-000 - Goioerê - Paraná 
seDe PRóPRia
fone - 3522-2537

e-Mail gazetagoioere@gmail.com

Projeto visual e diagramação: Gazeta Regional

o PaLaDino Da VeRDaDe
EDITORA GAZETA REGIONAL DE GOIOERÊ LTDA

CNPJ:05.672.010/0001-97

os artigos assinados não exprimem
necessariamente a opinião do Jornal

A Prefeitura de Quarto 
Centenário está investin-
do pesado no programa 
de inseminação artificial e 
melhoramento genético. Na 
semana passada, o prefeito 
Akio Abe assinou o  contrato 
com a empresa C J Primo, 
para prestação de serviços de 
inseminação, partos, infusão 
e medicação de bovinos sobe 
a responsabilidade do médi-
co veterinário Chaylle José 
Rodrigues Primo.

A partir de agora, todos 
os produtores que integram 
o programa de bovinocultu-
ra, passarão a ser atendidos 
de acordo com as reco-
mendações do Conselho de 
Medicina Veterinária, a fim 
de garantir biossegurança e 
melhoramento genético em 
seus planteis.

O programa prevê atendi-
mento a todos os produtores 
ligados a pecuária leiteira e de 
corte do município, sendo seu 

Quarto Centenário investe em programa de 
inseminação artificial e melhoramento genético

único requerimento possuir 
CADPRO e ter emissão regu-
lar de nota fiscal do produtor.

“Dentro do programa de 

apoio, o município disponibi-
lizará profissional habilitado, 
insumos em geral, vacinas e 
material genético, de forma 

gratuita a fim de fomentar a 
pecuária leiteira e de corte 
do nosso município”, disse 
o prefeito.

Um jantar festivo, re-
pleto de alegria e con-
fraternização, marcou o 
encerramento do renomado 
Programa Férias Felizes, 
promovido pela Prefeitura 
de Rancho Alegre D’Oeste, 
através dos departamentos 
de Assistência Social e de 
Esportes. Considerado um 
dos maiores programas 
recreativos e culturais da 
região, a edição deste ano 
reuniu 108 crianças para 
uma série de atividades 
enriquecedoras e divertidas.

Durante 10 dias, as crian-
ças participaram de inúme-
ras atividades esportivas, 
artísticas e recreativas pro-
porcionadas pelo grupo 
Encantart. Jogos, contação 
de histórias, oficinas arte-
sanais, atividades lúdicas 
e apresentações de talentos 
foram alguns dos destaques, 
oferecendo um leque diver-
sificado de experiências para 
as crianças participantes.

O prefeito Cássio Zanuto 
ressaltou a importância do 
programa como uma alter-
nativa segura e estimulante 
durante o período de férias 
escolares. “Muitos pais 
trabalham durante as férias 
escolares, e as crianças fi-
cam ociosas em casa. O Pro-
grama Férias Felizes surge 
como uma solução para ofe-
recer atividades recreativas, 
educativas e prazerosas, 
garantindo um ambiente 
seguro e estimulante para 

Jantar festivo celebra sucesso do programa
Férias Felizes em Rancho Alegre D’Oeste

o desenvolvimento integral 
dos participantes”, destacou 
o prefeito.

A colaboração entre os 
departamentos de Assis-
tência Social e Esportes foi 
destacada como fundamen-
tal para o sucesso do pro-
grama. “A realização desse 
programa é fruto do com-
prometimento e integração 
entre os setores sociais e 
esportivos da prefeitura. 
Estamos oferecendo uma 
alternativa segura e enri-
quecedora para as férias es-
colares, contribuindo para o 
desenvolvimento saudável e 
alegre das nossas crianças”, 
completou Cássio Zanuto.

O evento de encerramen-
to contou com a participação 

de diversas autoridades 
municipais que elogiaram 
a iniciativa. O presidente 
da Câmara, José Antonio 
Zanuto, afirmou que o “Fé-
rias Felizes” foi um grande 
sucesso e deixará saudades 
para a criançada. “Essa ini-
ciativa deve ser muito des-
tacada, pois quando a gestão 
pública investe nas crianças, 
está investindo no futuro de 
nossa cidade”, relatou.

O vereador Everson de 
Jesus – Peba, que também 
participou da organização 
das atividades, ressaltou os 
benefícios proporcionados 
pelo programa neste período 
de férias. “Muitas crianças 
que não tiveram a oportu-
nidade de viajar, curtiram 

as melhores férias de suas 
vidas, graças à programação 
do ‘Férias Felizes’”, decla-
rou. A vereadora Magdalena 
Silva que também teve um 
filha que participou do 
projeto.

Já a vereadora Valéria 
Minervino ressaltou que é 
impossível não elogiar uma 
ação como essa, que tira as 
crianças da rua e da frente 
do celular, proporcionando 
atividades educativas e 
recreativas. O vereador An-
tonio Amaro parabenizou o 
município pela realização 
do programa e reforçou a 
importância dessa atividade 
que levou muito conheci-
mento e entretenimento para 
a criançada.

No total mais de 100 aluno participaram do programa este ano

O contrato com a empresa responsável foi assinado na semana passada pelo prefeito Aio Abe

Concurso Alep
As inscrições para o concurso público promovido pela 

Assembleia Legislativa do Paraná estão abertas até o dia 
8 fevereiro, com salários que variam entre R$ 4,9 mil e 
R$ 33 mil. Serão preenchidas 85 vagas com exigência 
de formação para nível médio e superior. Os candidatos 
poderão conferir o edital e realizar inscrições por meio do 
endereço: https://conhecimento.fgv.br/concursos/alep24.

CCJ
O deputado Tiago Amaral (PSD) confirmou que a 

Comissão de Constituição e Justiça (CCJ) da Assembleia 
Legislativa do Paraná vai realizar a sua primeira reunião 
de 2024 no dia 06 de fevereiro. A reunião será às 13h30, 
com transmissão ao vivo pela TV Assembleia e pelas 
redes sociais do Poder Legislativo. A pauta de votação 
ainda não está definida.

Concessão
Nesta terça-feira (30), o governo federal assina dois 

contratos que concretizam a transferência do controle 
de rodovias do Paraná à iniciativa privada. Os lotes 1 
e 2 do novo pedágio paranaense serão geridos pelas 
concessionárias Via Araucária e EPR Litoral Pioneiro, 
respectivamente, pelos próximos 30 anos.

Pedágio
O Paraná está sem cobrança de pedágio desde novem-

bro de 2021, quando foi encerrada a concessão anterior. 
Ainda não há data anunciada para o retorno da cobrança 
de tarifa nas praças de pedágio que compõem os dois 
lotes. A assinatura do contrato será realizada no Palácio 
do Planalto, com a presença do governador do Paraná, 
Ratinho Júnior (PSD), do presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT), entre outras.

Exame toxicológico
O Conselho Nacional de Trânsito (Contran) prorrogou 

o prazo para realização do exame toxicológico para os 
motoristas que possuem Carteira Nacional de Habilitação 
(CNH) nas categorias C, D e E. Motoristas das categorias 
C, D e E que ainda não regularizaram a situação deverão 
fazê-lo de forma escalonada. Os períodos de regularização 
levarão em conta o mês de validade da CNH.

Pré-candidata
A jornalista Cristina Graeml teve o seu nome lan-

çado como pré-candidata à Prefeitura de Curitiba. Ela 
está filiada ao Partido da Mulher Brasileira (PMB), que 
terá sua denominação alterada para “Por Mais Brasil”. 
Segundo o partido, a decisão se dá pelo entendimento 
que nenhum nome falado até o momento corresponde às 
necessidades de um eleitorado “de direita e conservador”.

Pré-candidato
O deputado federal Zeca Dirceu (PT) comunicou 

oficialmente neste sábado (27) sua pré-candidatura a 
prefeito de Curitiba para as eleições de outubro deste ano. 
“Estou muito empolgado. Estou entusiasmado porque 
a ampla maioria das lideranças da base, do partido, dos 
filiados, dos militantes, dirigentes históricos, querem, 
desejam e trabalham por uma candidatura própria em 
Curitiba”, destacou.
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Cons ide rada  como 
uma das maiores feiras 
agropecuária da região 
Centro-Oeste do Paraná, 
a Expo-Goio teve sua 
data definida na última 
sexta-feira.  O evento, que 
promete grandes emoções 
para 2024, será realizado 
entre os dias 8 e 12 de 
agosto.

O anúncio da data foi 
feito pelo presidente da 
Sociedade Rural, Rodri-
go Fortis, que também 
apresentou a logomarca 
oficial da festa. “Estamos 
muito animados e acredi-
tando que teremos uma 
grande festa”, disse.

Rodrigo explica que a 
Expo-Goio é um evento 
tradicional, aguardado 
com muita expectativa 
pela cidade e toda a re-

Expo-Goio tem data definida 
e promete grandes emoções

A Prefeitura de Mo-
reira Sales iniciou 
na última semana, as 
obras de recape asfál-
tico da Avenida Padre 
Boleslau Cisz, a prin-
cipal via do Distrito de 
Paraná do Oeste.

A obra está sendo 
realizada em parceria 
com o governo do es-
tado, através da ação 
parlamentar do depu-
tado Sandro Alex e 
está recebendo inves-
timento da ordem de 
R$ 1 milhão e 360 mil.

“Este recape, em 
toda a extensão da 
avenida, do trevo até 
o colégio, era reivin-

Moreira Sales inicia recape asfáltico da 
avenida principal de Paraná do Oeste

dicado há muito tempo 
pela população e agora 
estamos concretizan-
do, resgatando mais 
um compromisso que 
assumimos com a co-
munidade de Paraná 
do Oeste”, destaca o 
prefeito Rafael Bo-
lacha.

Bolacha cita que ou-
tros investimentos têm 
sido feito em Paraná 
do Oeste e outros ser-
viços estão previstos 
para o distrito. “Para-
ná do Oeste é uma co-
munidade importante 
e que merece receber 
estes investimentos”, 
citou ele.As obras estão sendo realizadas na avenida principal do distrito

gião. “A expectativa é 
muito boa, pois estamos 
falando de um dos maio-
res eventos do calendário 
anual regional”, citou o 
presidente.

Ele adiantou ainda, que 
a comissão organizadora 
está  fechando os últimos 
detalhes e finalizando a 
grade de shows. “Também 
estamos aguardando a 
confirmação dos shows 
que são realizados pela 
Prefeitura de Goioerê, 
sem cobrança de ingres-
sos”, comentou.

Finalizando, o presi-
dente da Sociedade Rural 
disse que a Expo-Goio 
deste ano será melhor que 
a edição do ano passado, 
com novidades e o que 
há de melhor em tecno-
logias”, encerrou.

O anúncio da data da Expo-Goio foi 
feita pelo presidente Rodrigo Fortis

UEM completa 54 anos com 
14,6 mil alunos matriculados

A Universidade Esta-
dual de Maringá (UEM) 
completou 54 anos neste 
domingo como referência 
de ensino público na região 
Noroeste. Ao longo de mais 
de cinco décadas, a UEM 
alcançou reconhecimento 
em níveis nacional e inter-
nacional, com alto índice 
de produção científica e 
tecnológica e apoio ao de-
senvolvimento das cidades 
do Paraná.

A UEM tem atualmente 
14.605 alunos matriculados 
nos cursos de graduação: 
13.364 no modo presen-
cial e 1.241 no ensino à 
distância. Atualmente, a 
instituição oferece cerca 
de 91 cursos de graduação 
(entre turnos, habilitações 
e câmpus diferentes), 56 
cursos de mestrados aca-
dêmicos (1.391 alunos 
matriculados), 29 doutora-
dos (1.227), 23 cursos de 
especializações (874), 18 
áreas de residências mé-
dicas (114) e 26 cursos de 
pós-doutorado (92 alunos).

A universidade tem 
sete câmpus regionais nas 
cidades de Cianorte, Cidade 
Gaúcha, Diamante do Nor-
te, Goioerê, Ivaiporã, Ma-
ringá e Umuarama, além de 
polos de apoio presencial, 
da Fazenda Experimental 
de Iguatemi, do Hospital 
Universitário de Maringá 
(HUM) e do Hemocentro 
Regional de Maringá. São 
1.859 técnicos trabalhando 
na universidade e 1.553 
professores, sendo 85% de 

doutores. 
Também é uma das 

universidades mais susten-
táveis do mundo, segundo o 
QS Sustainability Ranking, 
publicado em dezembro do 
ano passado. A UEM foi 
ranqueada na 13ª colocação 
entre as Instituições de Ensi-
no Superior do Brasil e em 
1º lugar entre as entidades 
paranaenses, incluindo uni-
versidades federais, estadu-
ais e privadas. Na América 
Latina, obteve a 36ª posição.

“É uma data muito 
importante, muito espe-
cial, com a Universidade 
Estadual de Maringá com-
pletando seus 54 anos. 
Desde a sua fundação ela 
contribui para o desenvol-
vimento do Estado, da sua 
região, das cidades onde 
temos unidades regionais, 
e da assistência em saúde 
pública por meio do nosso 
complexo hospitalar, que 
é referência para a região 
de Maringá”, disse o reitor 
Leandro Vanalli.

HISTÓRIA – Tudo co-
meçou em 28 de janeiro de 
1970 com a assinatura de 
um decreto estadual, mas 
antes de nascer oficialmen-
te a UEM já existia como 
Faculdade de Ciências Eco-
nômicas (desde agosto de 
1959), Faculdade de Direito 
(dezembro de 1965), Facul-
dade de Filosofia, Ciências e 
Letras (dezembro de 1966) e 
Instituto de Ciências Exatas 
e Tecnológicas/Icet (novem-
bro de 1969).

Com 187 embarques desta segunda, 579 estudantes 
da rede estadual já iniciaram intercâmbio

Desenvolver o aprendizado 
de uma língua estrangeira, ter 
experiência acadêmica em pa-
íses com os melhores sistemas 
de ensino do mundo e conhecer 
diferentes culturas. Com estes 
objetivos, 579 estudantes 
da rede estadual de ensino 
embarcaram ao longo deste 
janeiro para fazer intercâmbio 
fora do Brasil pelo Ganhando 
o Mundo, do Governo do 
Paraná – foram 187 para o 

Canadá nesta segunda-feira 
(29), último dia de embarque 
no mês.

Entre os adolescentes que 
já embarcaram, 50 foram para 
a Inglaterra, 339 para o Canadá 
e 190 para a Austrália. Em fe-
vereiro, outros 363 estudantes 
embarcarão para Canadá e 
Nova Zelândia, e em agosto, 
um último grupo de cerca de 
58 alunos viaja para os Esta-

dos Unidos, completando mil 
alunos para os cinco países de 
língua inglesa.

A ideia do programa é que 
os adolescentes passem um 
semestre letivo fora do Brasil 
em uma imersão acadêmica 
e cultural para que, na volta, 
atuem como multiplicadores 
do conhecimento adquirido 
com os colegas de escola.

Os estudantes participantes 
são de todas as regiões do Es-
tado e têm, em média, entre 15 
e 16 anos. Para muitos deles, 
o intercâmbio pelo Ganhando 

o Mundo é a primeira experi-
ência internacional.

Os jovens viajam com 
todos os custos da viagem co-
bertos, incluindo alimentação, 
hospedagem, transporte, emis-
são de vistos e passaportes, 
passagens aéreas e terrestres, 
exames médicos, vacinas, 
seguros-viagem, matrícula, 
mensalidade da escola no 
exterior, materiais didáticos, 
uniforme e documentação, 
além de um auxílio de R$ 
800,00 mensais no período de 
intercâmbio. 
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Comitês Educativos indicam 
novos conselheiros fiscais

Os membros dos 
Comitês Educativos 
participaram de mais 
uma rodada anual da 
pré-assembleia com 
apresentação do ba-
lanço financeiro e o 
desempenho das ativi-
dades da Cooperativa, 
que no ano passado 

alcançou o fatura-
mento de R$ 9,8 bi-
lhões. “Tivemos uma 
expressiva participa-
ção dos cooperados 
nestes encontros que 
antecedem nossa AGO 
[Assembleia Geral 
Ordinária] e garantem 
envolvimento de todos 

nas decisões da Coope-
rativa. O ano de 2023 
foi desafiador, no en-
tanto, com essa união 
alcançamos avanços 
significativos que ga-
rantem resultados para 
as famílias envolvidas 
nas atividades, afirma 
o diretor-presidente, 

Valter Pitol.
A Copacol reunirá 

os cooperados para a 
apreciação das contas, 
na AGO, na próxima 
sexta-feira, dia 2 de 
fevereiro, às 9h, na 
Aercol, em Cafelân-
dia. Além de acom-
panhar a prestação 

de contas do atual 
Conselho Fiscal, os 
membros dos Comitês 
Educativos puderam 
indicar os respectivos 
representantes para a 
composição do Con-
selho Fiscal de 2024.

Por meio de voto 
secreto, Formosa do 

Oeste escolheu o coo-
perado Paulo José da 
Silva; Jesuítas, Altair 
Natal Pedroni Fanhani 
e Darci Mezari; Nova 
Aurora, Martim José 
Steimbach; Cafelân-
dia, Jair Irineu Felipe 
e Jelci Lúcia de Ré 
Motta.

Os membros dos Comitês Educativos participaram 
de mais uma rodada anual da pré-assembleia

Contran prorroga prazo para realização 
do exame toxicológico; veja o calendário

O Conselho Nacional de 
Trânsito (Contran) publicou 
na última sexta-feira (26) 
uma deliberação que pror-
roga o prazo para realização 
do exame toxicológico para 
os motoristas que possuem 
Carteira Nacional de Habili-
tação (CNH) nas categorias 
C, D e E.

De acordo com a De-
liberação nº 272 de 25 de 
janeiro de 2024, motoristas 
das categorias C, D e E que 
ainda não regularizaram a 

situação deverão fazê-lo de 
forma escalonada. Os perío-
dos de regularização levarão 
em conta o mês de validade 
da CNH:

- Condutores com vali-
dade da CNH entre janeiro e 
junho terão até 31 de março 
de 2024 para realizar o exame 
toxicológico.

- Condutores com validade 
da CNH entre julho e dezem-
bro terão até 30 de abril de 
2024 para realizar o exame 
toxicológico.

Condutores flagrados diri-
gindo veículos destas catego-
rias com exame toxicológico 
vencido por mais de 30 dias 
serão multados a partir de 
1º de maio, caso a validade 
da CNH expire entre janeiro 
e junho; e 31 de maio, se a 
CNH vencer entre julho e 
dezembro. A multa para quem 
for flagrado dirigindo com o 
exame toxicológico vencido é 
de natureza gravíssima (cinco 
vezes) no valor de R$ 1.467,35 
e sete pontos na CNH.
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Mutirão Emprega 
Mais Curitiba 

oferece 500 vagas 
em diversos setores 

nesta quarta
A primeira edição de 

2024 do Mutirão Emprega 
Mais Curitiba acontece 
nesta quarta-feira (31), das 
9h às 16h, na Agência do 
Trabalhador Central. A ação 
do Governo do Estado, por 
meio da Secretaria do Tra-
balho, Qualificação e Renda 
(SETR), ofertará 500 vagas 
com carteira assinada em em-
presas de diversos setores. 
As senhas para atendimento 
serão entregues até as 12h.
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BRDE repassa 
recursos ao Hospital 

São Vicente para 
equipamento de 

oncologia
O Banco Regional de 

Desenvolvimento do Extre-
mo Sul (BRDE) formalizou 
nesta segunda-feira (29) o 
repasse de R$ 100 mil ao 
Hospital São Vicente Curi-
tiba. O recurso é destinado à 
compra de um equipamento 
denominado Ressonância 
Nuclear Magnética 1.5 T, 
que gera imagens de alta 
precisão que permitem o 
diagnóstico precoce de cân-
cer. O repasse ocorre dentro 
do Programa Nacional de 
Apoio à Atenção Oncoló-
gica (Pronon), por meio de 
incentivos fiscais.

Além do repasse, também 
foi formalizada a entrega de 
um certificado da parceria 
pelos diretores do banco 
Wilson Bley Lipski (finan-
ceiro) e João Biral Junior 
(administrativo) ao presi-
dente do hospital, Charles 
London, e à diretora admi-
nistrativa, Márcia Beatriz 
Schneider.

O presidente do hospital 
destacou que o aparelho 

vai melhorar o tratamento 
em termos de diagnóstico 
para pacientes da área de 
oncologia. Ele permite o 
diagnóstico precoce e o 
acompanhamento ao trata-
mento das especialidades 
oncológicas aos pacientes 
do SUS – 70% do público.

Segundo o médico, ainda 
não foram captados todos 
os recursos do projeto, mas 
as perspectivas são muito 
boas. “A expectativa é que 
até março possamos captar 
o restante do recurso e até 
o fim do ano disponibilizar 
esse aparelho para a popula-
ção”, afirmou London.
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